

Horóscopos domingo 10 de octubre de 2021

Aries. Puede haber tensiones entre tu vida romántica y el trabajo.

En el trabajo y en el amor el día de hoy tienes al Sol todavía muy unido a Marte en tu casa 6 del trabajo. Marte te rige a ti y el Sol rige tu casa 5 del amor y romance por lo que hoy hay que tener cuidado ya que tu dedicación en el trabajo puede colocarte en una situación complicada con tu pareja. Mercurio rige la casa 6 y también está retrógrado en el mismo lugar por lo que hay que tener cuidado con entercarte en hacer las cosas de una sola manera y no ver a tu pareja que te está pidiendo atención ya que esto puede llevarte a tener una situación con tu compañero que ponga en riesgo la relación.

Tauro. Un momento difícil en tus relaciones.

En el trabajo Venus rige tu casa 6 del trabajo y está muy debilitada por la unión con el Nodo Sur por lo que en este tema hay que ser muy prudentes ya que puedes sentir una profunda insatisfacción con lo que haces en este día. Tómallo con calma ya que la energía va a mejorar muy pronto.

En el tema del amor el día de hoy tienes a Venus tu regente y regente de tu casa 5 del amor en conjunción con el Nodo Sur en tu casa 7 de las relaciones. El Nodo tiene un efecto de disminución y de pérdida. Al mismo tiempo tienes a Marte el regente de tu casa 7 todavía muy unido al Sol y por lo tanto debilitado. Esto se interpreta como un momento de crisis en tus relaciones, la influencia del nodo hace que ya no te importe luchar por algo y la debilidad de Marte afecta negativamente a tu pareja por lo que lo más sano sería que hoy no se buscaran mucho ya que es fácil tener una diferencia fuerte que los haga reconsiderar la relación.

Géminis. Desencanto en el trabajo, apóyate con tus compañeros

En el trabajo el día de hoy tienes a Venus en tu casa 6 del trabajo en conjunción con el Nodo Sur, este punto planetario se interpreta como un lugar de debilidad y pérdida por lo que en el tema laboral puedes sentir un fuerte desencanto con lo que haces. Ya no te resulta atractivo y hasta te puede parecer aburrido, ten cuidado ya que esta energía pronto va a cambiar y apóyate en tus compañeros de oficina para pasar esta racha.

En el amor Venus rige tu casa 5 del amor y romance y está pasando por un tránsito complicado así que se te recomienda no salir a divertirte, es mejor seguir la rutina y pasar tiempo con tu pareja haciendo algo sencillo como un juego de mesa o una película.

Cáncer. Maneja el romance con cuidado en este día.

En el trabajo tu casa 6 está regida por Júpiter quien está en tu casa 8 del dinero de los demás así que este día es muy probable que trabajes con fondos de la oficina o de tus socios.

En el amor tienes a Venus en tu casa 5 del amor y romance en conjunción con el Nodo Sur, el efecto del nodo es de disminución y pérdida por lo que hoy no tendrás a Cupido de tu lado y hay que ser prudente en el modo en el que te relacionas. Esta combinación te puede dar una profunda insatisfacción así que es mejor tomarlo con calma el día de hoy.

Leo. Buen día en las relaciones.

En el trabajo sigues con la influencia de Saturno en tu casa 6 y el día de hoy inicia su fase estacionaria justo antes de regresar a su movimiento directo. Este es un momento de tensión en el que la energía de la severidad de este planeta hace transición por lo que hay que tener cuidado con tu trabajo en este día y no tomar acciones arriesgadas.

En el amor Júpiter rige tu casa 5 y está en este día en la casa 7 de las relaciones en conjunción con la Parte de la Fortuna por lo que hoy es un día en el que tu trato con los demás tendrá suerte y beneficio. Hay que salir a buscar la influencia de la Fortuna por lo que aprovecha este día para comunicarte y ponerte en contacto con otras personas.

Virgo. Pon el freno en la búsqueda del amor en este día.

En el trabajo tienes a Júpiter en conjunción con la Parte de la Fortuna en tu casa 6 del trabajo por lo que es un día afortunado en tus actividades laborales, el simple hecho de hacer lo que siempre haces te puede traer beneficio así que ponte las pilas y dedícale un poco de tiempo a hacer lo que te gusta.

En el amor es un día complicado ya que Saturno está en tu casa 5 del romance y acaba de iniciar su fase estacionaria, este es un periodo en el que aparenta detenerse justo antes de comenzar a moverse hacia adelante. Pero esta energía es de tensión y crisis por lo que hay que ser prudente en la búsqueda del amor en este día. Es mejor tomarlo con calma.

Libra. Suerte en el amor y en el trabajo.

En el trabajo Júpiter rige tu casa 6 del trabajo y está en este momento en unión con la Parte de la Fortuna por lo que es un día afortunado en tu actividad laboral, puede haber una disminución o pérdida de dinero en algún tema, pero pronto se repondrá.

En el amor tienes a Júpiter en conjunción con la Parte de la Fortuna en tu casa 5 del amor y romance así que hoy es un buen día para buscar relaciones amorosas

y conexión íntima con tu pareja. Acaba de pasar la combustión del Sol con Marte por lo que puedes encontrarlo sintiéndose un poco desanimado, pero con buen humor puedes reactivar la pasión.

Escorpión. Tu pareja puede necesitar un tiempo en la relación.

En el trabajo Marte rige tu casa 6 del trabajo y apenas se está separando del Sol, pero ya pasó lo peor del tránsito por lo que va a comenzar a moverse esta casa con mucha energía.

En el amor el día de hoy tienes a Venus en conjunción con el Nodo Sur, este punto disminuye la energía de Venus y hace que se sienta una profunda insatisfacción con la relación de pareja ya que rige tu casa 7. Tu pareja puede pedirte el día de hoy que le des un tiempo y es mejor que se lo permitas ya que está pasando por una profunda insatisfacción.

Sagitario. Hay que confiar más en tu capacidad laboral.

El día de hoy tienes a Venus la regente de tu casa 6 del trabajo en conjunción con el Nodo Sur en tu casa 12 del autosabotaje. Esto te puede hacer sentir una profunda insatisfacción con lo que haces. La sensación de que lo que haces no tiene razón o que no sirve para nada puede afectarte el día de hoy. Confía en tu capacidad, lo que haces es importante y sirve.

En el amor Marte rige tu casa 5 del amor y romance y en este momento está separándose del contacto con el Sol por lo que esta energía se va a comenzar a activar gradualmente en la semana que viene. Vienen nuevas oportunidades para el romance y el contacto íntimo.

Capricornio. Hay que darle espacio a tu pareja hoy.

En el trabajo Mercurio rige tu casa 6 y está retrógrado en este momento así que la energía en la oficina puede ser de lentitud y pausa, como si estuvieran esperando a que se apruebe algo para continuar avanzando. Este es un periodo ideal para revisar lo que se ha hecho y descubrir si faltó algo ya que cuando este planeta comience a moverse de nuevo la energía va a ser muy acelerada.

En el amor Venus regente de tu casa 5 del amor está conjunta al Nodo Sur en tu casa 11 de las amistades y eventos, pero la posición de Venus no ayuda ya que el Nodo le quita todo interés en hacer algo. Así que puede ser que tú querías salir con tu novio a una fiesta y descubres que no tiene ánimo. Respeta su sentimiento y no lo obligues a nada.

Acuario. No le ocultes cosas a tu pareja romántica.

En el trabajo la Luna rige tu casa 6 y está en este momento en tu casa 11 de los eventos así que es muy posible que se te pida que organices algo en la oficina para una visita. Puede ser una cena o una comida, pero es un momento útil para destacar así que aprovecha la oportunidad.

En el amor tu casa 5 es regida por Mercurio quien está en tu casa 8 de los secretos así que procura no ser tan reservado con tu novio, si te pregunta algo es porque le importas y quiere conocerte mejor. Hacerte el misterioso no te queda es mejor ser abierto y honesto.

Piscis. Momento para reconectar con tus compañeros.

El día de hoy el Sol rige tu casa 6 del trabajo y está en una buena posición en tu casa 7 de las relaciones. Así que hoy es un día para conectar con tus compañeros de trabajo, socios y clientes y preguntarles cómo están y cómo siguen.